
庁 議 記 録

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長・議会事務局長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・企画課長・企画課秘書創生係長

欠席者：財政課長

１．スケジュールの確認

・修正なし。

２．各部からの報告・連絡事項

・総務部

・第２回臨時会議事日程について、資料を用いて説明。
・人事評価制度の見直しについて、資料を用いて説明。
・行政手続きオンライン化の現状及び令和７年度方針について、資料を用いて説明。
・令和７年度文書管理推進委員会の取り組みについて、資料を用いて説明。

・市民部

・６月１日（日）に天塩岳の山開きを開催する。本日から19日（月）まで、定員70名、参加料2,500
円で参加者を募集する。申込みは朝日支所地域生活課まで。

・岩尾内湖白樺キャンプ場の4月26日（土）〜30日（水）までの利用状況は、テント33張であった
・健康福祉部

・８日（木）18時30分から、子どもの権利委員会を開催する。
・経済部

・日向保養センターについて、３日（土）から温泉を再開した。
・建設環境部

・なし。
・生涯学習部

・４月26日（土）に行われた重量挙げの全日本選手権で、瀬川瑠奈選手が71キロ級で大会新記録で
優勝した。

・４月29日〜６日（火）までの博物館の来館者数は、大人324人、子ども257人であった。特に発掘
ミニ体験イベントが好評であった。

・ハーフマラソン大会の運営役員の協力依頼について、資料を用いて説明。
・市立病院

・なし。
・消防事務組合

・４月の出動件数は、救急105件、救助３件、（車両）火災１件であった。

３．協議事項

①士別市地域公共交通計画策定方針（案）について（総務部）
・承認

４．その他

・昨日の６時30分頃、朝日町北線でヒグマの目撃情報があった。

令和 7年５月７日（水）
午前 9:00〜9:40
場所：庁議・来賓室



５．理事者確認・指示事項

・連休明けであり、仕事のペースを戻すのが大変かと思うが、マネジメントも含め７年度の事業が本格
化してくるので、スケジュール感を持って業務にあたって頂きたい。（市長）



庁 議 記 録

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長・企画課秘書創生係長

欠席者：議会事務局長

１．スケジュールの確認

・修正なし。

２．各部からの報告・連絡事項

・総務部

・避難所開設訓練について、資料を用いて説明。
・４月の時間外勤務実績について、資料を用いて説明。

・市民部

・地域政策懇談会の開催に関して、市民に情報提供が必要な事項について23日（金）までにくらし安
全課へ連絡をお願いする。

・健康福祉部

・なし。
・経済部

・27日（火）に勤労者センターで13時から開催する、企業の役員・管理職向けハラスメント防止研修
について、資料を用いて共有。

・建設環境部

・なし。
・生涯学習部

・18日（日）に総合体育館前で10時から開催する、第26回しべつわんぱくフェスティバルについて、
資料を用いて説明。

・博物館企画展関連講座『樹木の名札をつくろう！』について、資料を用いて説明。
・令和６年度のスポーツ・文化合宿の実績は、団体数360団体で対前年74団体減、延べ人数19,398人
で対前年2,417人、11.4％の減であった。減少理由として、三望台シャンツェの改修に伴うスキー
ジャンプ合宿者数が1,605人減、各種大会参加者数の減や、令和5年度に士別で開催したウエイトリ
フティングインターハイの影響によると考えられる。

・市立病院

・なし。
・消防事務組合

・なし。

３．協議事項

①（仮称）「士別市行財政運営方針」策定について（総務部）
・承認。

４．その他

・なし。

令和 7年５月 12 日（月）
午前 9:00〜9:40
場所：庁議・来賓室



５．理事者確認・指示事項

・時間外勤務実績の報告があったが、時間外を減らす・働き方を変えていくためには個人の能力アップ
だけでなく、やらなくてもよい仕事はやめていく、効率化を考えていかなければならない。個人の能
力だけでは限界があり、部課内で働きやすい環境を作ることで能力アップにつながることから、部長
のリーダーシップのもとお願いする。そのうえで、今後の人員の削減に向けて取り組んでいけると考
えるため、中長期的な視点ももって皆さんのご協力をお願いする。（市長）



庁 議 記 録

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長・健康福祉部長・経済部長・建設環境部長・

生涯学習部長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・財政課長・企画課長・企画課秘書創生係長

欠席者：議会事務局長

１．スケジュールの確認

・修正なし。

２．各部からの報告・連絡事項

・総務部

・第2回定例会議案について、資料を用いて説明。
・特殊勤務手当条例の改正について、資料を用いて説明。
・職場内集合研修の実施について、資料を用いて説明。
・財政状況職員説明会及び財政状況市民説明会の開催について、資料を用いて説明。
・令和７年度の人事評価について、資料を用いて説明。
・令和６年度の自動車等試験研究入込状況は、21,364人、対前年度比113％となり、コロナ禍前の人
数を回復しつつある。

・５月末の出納閉鎖に向け、各職場で支出漏れ等が無いよう確認願う。
・市民部

・６月１日（日）の天塩岳山開きについて、現在までに52人の申込み（定員70人）があった。22日
（木）には橋掛作業を、26日の週にはヒュッテまでの道路の整備を予定している。

・健康福祉部

・22日（木）に介護事業所を対象とした地域包括ケア会議を開催する。
・経済部

・青年会議所主催の事業承継トークセッションについて、資料を用いて説明。
・本日、河野博英氏に対し農業応援アドバイザーの委嘱状を交付する。
・29日（木）18:00から、文化センター研修室で、「農畜産物加工体験交流工房のーむ」の今後につい
て２回目の説明会を開催する。

・建設環境部

・なし。
・生涯学習部

・18日（日）の「第26回しべつわんぱくフェスティバル」について、およそ1,800人の入込であった。
当日は、小学生から大人まで多くのボランティアに協力頂いた。

・31日（土）の南中学校、糸魚小、朝日中を皮切りに、6月7日(土)に士別小、南小、多寄小、上士別
小・中、14日(土)に温根別小で運動会の開催予定となっている。
※士別中は9月19日(金)

・市立病院

・22日（木）18:00から、病院のあり方検討市民委員会を開催するので、再生本部会議及びワーキン
ググループのメンバーにも参加願う。

・消防事務組合

・なし。

令和 7年５月 19 日（月）
午前 9:00〜9:25
場所：庁議・来賓室



３．協議事項

・なし

４．その他

・市内で、マイマイガの幼虫が大量発生している。皮膚かぶれなどの健康被害も出ているようであるが、
注意喚起など市としても対応すべきではないか（副管理者）

⇒殺虫剤が品切れになるなど、市内で影響が出始めていることは把握している。報道機関に記事とし
て取り上げて頂くよう話をしている。（総務部長）

５．理事者確認・指示事項

・週末、わんぱくフェスティバルに参加した。子どもが減っていることとあわせて、支援者の高齢化を
実感したところである。今後も社会教育に注力していくため、中期的に指導者の育成を視野に入れて
取り組みを進めて頂きたい（市長）

・週末に行われた「春季北海道高等学校野球大会」の名寄支部予選で、士別翔雲高校が優勝し、26日
（月）から始まる全道大会へ駒を進めた。夏の大会に向け健闘を願うとともに、市としても魅力化事
業の一環として支援してまいりたい（市長）

・間もなく田植えが始まる。現在の米高騰を見ていると、北海道農業の重要性がさらに増してきている
と感じるので、作物に対する行政支援にしっかり取り組んで参る（市長）

・各イベント等の事業も本格化してくる時期となった。前例踏襲ではなく、事業の重要性や変えていく
べきことを常に考えながら、職務にあたって頂きたい。（市長）



庁 議 記 録

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長（代理：くらし安全課長）・健康福祉部長・

経済部長・建設環境部長・生涯学習部長・議会事務局長・経営管理部長・消防事務組合消防長・総務課長・

財政課長・企画課長・企画課秘書創生係長

１．スケジュールの確認

・修正なし。

２．各部からの報告・連絡事項

・総務部

・第２回定例会提出議案について、資料を用いて説明。
・補助金適正化ガイドラインに基づく検証及び見直し方法の取扱について、資料を用いて説明。
・第27回参議院議員通常選挙における投票管理者及び職務代理者の選出について、資料を用いて説
明。

・参議院議員通常選挙における事務従事者の委嘱について、資料を用いて説明。
・令和７年第３回定例会の日程表（案）について、資料を用いて説明。各部で日程確認いただき、調
整が必要な場合は今週中に総務部長まで連絡をお願いする。来週庁議で最終確認を行う。

・28日（水）に開催する財政状況市民説明会について、管理職で出席できる方は会場で聴講をお願い
する。出席できない方は後日配信する動画の視聴をお願いする。

・６月６日（金）に開催される会派代表者会議に付する案件があれば、28日（水）までに総務部長・
総務課長へ連絡をお願いする。

・市民部

・31日（土）に中央地区の花いっぱい運動を、市と自治連共催で実施する。第２庁舎北側を会場とす
るため、駐車場に車両を止めないよう協力をお願いする。実施に伴い、30日（金）午後から庁舎隣
接部分に苗の一部を設置する。後日ガルーンで周知する。

・30日（金）午前中に消費者の日記念事業として、中央市街地での戸別訪問啓発を市と消費者協会の
共催で実施する。

・健康福祉部

・30日（金）に介護従事者確保に関する意見交換を介護保険事業所対象に実施する。
・経済部

・６月７日（土）13時30分から道の駅で開催するレバンガ北海道のイベントについて、資料を用い
て共有。

・ふるさと納税の４月の実績について、件数は603件で対前年３倍強、金額は2,144万6千円で対前年
約７倍となった。増加の要因としては、掲載サイト数の増、お米・野菜（アスパラ・かぼちゃ）の
予約受付早期開始による影響が考えられる。５月も対前年で増となる見込み。

・優良勤労青少年表彰の候補者推薦受付を６月11日まで実施している。
・農作物の生育状況について、５月前半は高温で降水量・日照時間は平年並み、４月からの降雨の影
響があり、馬鈴薯・てん菜・タマネギの植付け・播種作業が遅れている。水稲の田植えは今週中で
概ね終了する見込み。

・市営大和牧場について、本日北ひびき農協管内酪農家の入牧が、27日にはカーフセンターの入牧が
開始される。

・建設環境部

・なし。

令和 7年５月 26 日（月）
午前 9:00〜9:25
場所：庁議・来賓室



・生涯学習部

・30日（金）から、日本郵政を皮切りに陸上長距離の実業団の合宿が開始する。
・市立病院

・27日（火）16時から再生本部会議を開催する。
・６月から静岡市立病院の研修医が研修を行う。

・消防事務組合

・なし。

３．協議事項

①第２次士別市観光振興基本計画策定方針について（経済部）
・承認。
・意見等あれば来週月曜日までに商工労働観光課へお願いする。

４．その他

・なし。

５．理事者確認・指示事項

・昨日、北海道市長会特別講演会が札幌市で開催され、来賓に伊東良孝内閣府特命担当大臣、講師の海
老原諭新しい地方経済・生活環境創生本部事務局長から地方創生2.0について説明があった。交付金
制度を過去10年間活用できていない自治体が全国で227あり、職員数減少により新しいものに取り組
む時間・知識が欠落、自治体間格差が顕著となっているとのことであった。他自治体の好事例も国か
ら発信されており、国の有利な制度をまちづくりに活用していくため、漏れ・申請忘れ等ないよう常
にアンテナを張って対応をお願いする。（市長）


